

3 Babinsa Jajaran Kodim 0824/Jember Terima Penghargaan Dari Bupati Jember

Siswandi - JEMBER.KLIKINDONESIA.ID

Aug 29, 2023 - 19:25



JEMBER – Pada Puncak Hari Anak nasional di Kabupaten Jember, yang digelar pada Senin 28/08/2023 Jam 20.00 hingga 23.00 Wib di Alun-alun Jember tersebut, Pemerintah Kabupaten Jember melalui Bupati Hendy Siswanto, juga memberikan penghargaan kepada 3 orang Babinsa jajaran Kodim 0824/Jember yang memiliki prestasi membanggakan dalam ikut memberikan pembinaan dan

membekali kegiatan positif pada anak-anak di Kabupaten Jember.



Para Babinsa yang mendapatkan penghargaan tersebut diantaranya Pelda Iwan Abdillah Babinsa Koramil 0824/01 Patrang Sebagai Babinsa Peduli Kegiatan Anak, Serka Edy Suyono Babinsa Koramil 0824/18 Kencong sebagai Babinsa Peduli Kegiatan anak, Sertu Uyun Alrofiun Babinsa Kormil 0824/17 Sumberbaru sebagai Babinsa Peduli Kegiatan anak.

Bupati Jember Hendy Siswanto menyerahkan piagam penghargaan kepada 3 orang Babinsa tersebut didampingi Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dihadapan tamu, undangan dan para hadirin yang ikut menyemarakkan malam puncak Hari Anak Nasional di Alun-alun Jember.



Pada kesempatan tersebut juga diserahkan piagam penghargaan kepada 3 Bhabinkamtibmas serta masyarakat, yang juga memiliki kepedulian terhadap kegiatan anak-anak, yang peduli ikut memberikan mewarnai jiwa anak-anak di Kabupaten Jember, ada warga masyarakat yang kami pandang perlu diberikan penghargaan atas jasa dan kepeduliannya, ada juga Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang perlu kita berikan penghargaan.

Bahwa atas nama pemerintah Kabupaten Jember dan Masyarakat Jember kita berikan penghargaan ini, dalam memotifasi kita semua untuk lebih peduli pada hak-hak anak, lebih peduli pada anak-anak di Kabupaten Jember, sesuai tema Anak Jember Anak Kita. Pungkas Bupati Jember.



Menyikapi hal tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyatakan, bahwa prestasi ini layak dianugerahkan kepada para anggota tersebut yang masing-masing memiliki kepedulian terhadap kegiatan anak-anak, dan mereka mungkin tidak pernah terbayang kalau akan menerima penghargaan ini.

Karena mereka dan seluruh Babinsa memang saya perintahkan untuk berbuat yang terbaik untuk masyarakat, mengabdikan dengan tulus ikhlas ditengah-tengah masyarakat serta membuat diri kita memberikan manfaat bagi masyarakat disekitar kita, baik dengan kegiatan maupun hal apapun yang membuat keberadaan kita dikehendaki, dan mendapatkan simpati masyarakat.



Untuk itu pada setiap kesempatan saya selalu menyemangati anggota agar selalu bersemangat dan jangan lelah berbuat kebaikan untuk masyarakat disekitar kita. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)